
GROUPE DE TRAVAIL « PERENNISATION DES 

EMPLOIS ASSOCIATIFS » 
REUNION DU LUNDI 8 JUILLET 2019 

 

Présents : MM. LAFRIQUE, COUBRET, PARIS, ROBERT, BEAUQUESNE. 

 

Invités : 

- USC BOURGANEUF : absent 

- ES GUERETOISE et Groupement d’Employeurs des Monts de Guéret : M. GUINARD 

- FOOT GENERATION 2000 : MM. COUTURIER, PERRIERE 

- AS NORD EST CREUSE : M. PARIS 

- SC SARDENT, ES AHUN, ES St SULPICE-St GEORGES : MM. BERNICAL, COUBRET, FAVRE 

- Comité Départemental d’Athlétisme : M. ORLIANGES (Président). 

- Association VILAJ : M. DARLET (Président) 

 

Excusés : MM. MOUTON, TRICOCHE ; M. GRAMPEIX (St Sulpice-St Georges) ; Madame la Présidente 

du Conseil Départemental. 

 

1- RETOUR SUR LA REUNION DU 27 NOVEMBRE 2018 :  
 

Le Président rappelle : 

 

- l’état des lieux dressé lors de la précédente réunion, et revient sur la diversité des situations de nos 

six emplois concernés 

 

- les pistes d’actions envisagées pour aider au maintien de ces six emplois en compensant l’arrêt du 

dispositif 

 

 

2- ACTIONS MENEES :  
 

* Les structures concernées ont répondu au questionnaire de la Région Nouvelle Aquitaine fin mai-

début juin. 

A ce sujet, le Président donne connaissance des échanges de mails avec M. Guillaume 

BOUSQUET, agent au Conseil Régional. 

 

* Le Président a contacté ses homologues des Districts de la Haute-Vienne et de la Corrèze. 

Huit postes sont concernés en Haute-Vienne, et cinq en Corrèze. 

A leur connaissance, aucune intervention n’a été menée jusqu’alors. 

 

3- DEFINITION DES ACTIONS A VENIR :  
 

* Chaque structure concernée fera connaître au District les formations suivies par son salarié depuis 

l’embauche, ainsi que l’évolution des licenciés. 

 

* Mise en place d’un argumentaire : MM. LAFRIQUE, COUBRET, PARIS, ORLIANGES et GUINARD 

rédigeront un document pour la mi-août, afin de faire ressortir les enjeux de la pérennisation. 

Les aspects à souligner sont évoqués (enjeu d’animation territoriale, rôle social, retombées 

économiques, …). 

 

* Chacun s’accordant à penser qu’une démarche collective sera plus efficace, un contact sera pris 

avec le Comité Départemental Olympique et Sportif de la Creuse. 

 



* Enfin, les différents partenaires potentiels à contacter sont évoqués ; il est notamment débattu du 

rôle des intercommunalités. 

 

Le Président remercie les participants pour cette réunion fructueuse et leur donne rendez-vous 

courant septembre pour la poursuite des démarches. 

 

Le Président : Philippe LAFRIQUE.  


